

Torra mantiene el desafío con los exconsejeros presos

El presidente de la Generalitat asegura que Turull y Rull, a los que visitó en la cárcel, le han transmitido su voluntad de formar parte de su Gobierno

J. P. COLOMÉ / C. S. BAQUERO
Madrid / Barcelona
El presidente de la Generalitat, Quim Torra, visitó ayer tres prisiones madrileñas —Estremera, Alcalá-Meco y Soto del Real— en las que están encarcelados nueve de los dirigentes independentistas que pusieron en marcha el *procés* en Cataluña. Según To-

rra, dos de ellos, los exconsejeros Jordi Turrull y Josep Rull, le transmitieron su voluntad de formar parte del nuevo Ejecutivo catalán. Sin embargo, estos nombramientos chocan con la decisión del Gobierno de mante-

ner la aplicación del artículo 155 para impedir, entre otras cosas, que el *president* trate de nombrar consejeros a personas encarceladas o huidas.

“Me han pedido que nunca renunciemos al derecho de autode-

terminación, que ellos están luchando por ello”, dijo Torra tras reunirse con los políticos presos. Los viajes del presidente de la Generalitat a las cárceles de Madrid, y a Bruselas y Berlín —para visitar a Carles Puigdemont y a los consejeros fugados— pueden acabar convirtiéndose en el eje de su mandato.

Batalla de imagen José Álvarez Junco

PÁGINA 13

PÁGINA 15



El presidente de la Generalitat, Quim Torra, llega a la prisión de Estremera para visitar a los exconsejeros encarcelados. / V. J. BLANCO (GTRESONLINE)

Crece las críticas en Podemos por el chalé de sus líderes

Dirigentes regionales condenan la operación y la consulta a las bases

JOSÉ MARCOS, **Madrid**
Dirigentes de Podemos en Asturias, Navarra, Valencia y Andalucía, líderes de la corriente anticapitalista —como Miguel Urbán y Lorena Ruiz-Huerta— y militantes de base expresan de manera creciente su desacuerdo con la compra del chalé de más de 600.000 euros por parte de Pablo Iglesias e Irene Montero. Las críticas se extienden a la propuesta de ambos de llevar a cabo, entre hoy y el domingo, una consulta a las bases sobre si deberían dimitir de sus responsabilidades y abandonar los escaños en el Congreso.

PÁGINA 21

Un desconocido profesor se perfila como nuevo primer ministro italiano

DANIEL VERDÚ, **Roma**
Un profesor universitario desconocido hasta ayer por el gran público y sin experiencia política se perfila como el próximo primer ministro de Italia. Giuseppe Conte, de 54 años, es la figura de consenso elegida por la Liga Norte y el Movimiento 5 Estrellas tras 78 días de negociación para sacar al país del atolladero.

PÁGINA 3

ADEMÁS



La Universidad reivindica el estudio de las humanidades

Los 700 rectores reunidos en Salamanca en el foro Universia ensalzan el saber humanístico para afrontar el futuro.

PÁGINA 22

Trump amenaza a Irán con sanciones sin precedentes

P4

El calvario judicial de Juana Rivas en Italia

P24

Morata se queda fuera del Mundial de Rusia

P32 Y 33

Baja participación, denuncias de fraude y nuevas condenas internacionales

Las elecciones debilitan al régimen de Maduro

FRANCESCO MANETTO, **Caracas**
El fiasco electoral en Venezuela, con la participación más baja de su historia (46%), ahonda la debilidad del régimen. La victoria de Maduro solo tuvo legitimidad pa-

ra el oficialismo. Sus adversarios la impugnaron, la oposición celebró la abstención y la comunidad internacional ratificó el aislamiento del Gobierno.

PÁGINAS 6 Y 7

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

El petróleo no le salvará J. J. Aznárez

PÁGINA 6

Abstenerse es elegir Ibsen Martínez

PÁGINA 7

